## Vorfreude auf Saison in der Württembergliga

Sportschießen Luftpistolen-Mannschaft der SGi Grüntal-Frutenhof besteht Relegation

Mit einem klaren Erfolg gegen den Kontrahenten Göppingen I bei der Relegation zur Württembergliga in Hirschlanden hat sich die Luftpistolen-Mannschaft der SGi Grüntal-Frutenhof I mit den Schützen Ingo Hälker, Bernd Aberle, Jochen Lutz, Marius Lutz, Christoph Lutz und Markus Röller den Aufstieg in die höchste Liga des Verbandes gesichert.

Bereits nach den 40 Schuss des ersten Durchgangs konnte Grüntal I mit 23 Ringen Vorsprung ein gutes Polster gegenüber Göppingen auf seinem Konto verbuchen. Im zweiten Durchgang steigerte sich die Mannschaft noch einmal und baute die Führung um weitere 42 auf insgesamt 65 Ringe gegenüber Göppingen aus. Ungefährdet wurde

damit der Sieg in der Relegation mit nach Hause genommen.

In der Württembergliga

darf sich die Mannschaft jetzt mit den Reserven der Bundesligamannschaften aus Rielingshausen, Altheim/Wald-



Einen souveränen Relegationswettkampf bestritten für die SGi Grüntal-Frutenhof (von links): Bernd Aberle, Ingo Hälker, Marius Lutz, Jochen Lutz, Christoph Lutz und Markus Röller. Foto: SGi

hausen II, Ötlingen II, Ludwigsburg II und Leingarten sowie mit den Aufsteigern aus der Landesliga Nord, dem SV Bondorf, und der Landesliga Süd dem SV Willmandingen II. messen.

Die junge Mannschaft, in der noch sportliches Entwicklungspotenzial steckt, freut sich auf die hochkarätigen Begegnungen der kommenden Saison. Am Sonntag, 8. November, ist dabei die SGi Grüntal-Frutenhof I Gastgeber der Württembergliga. Die Mannschaften Leingarten, Ötlingen II und Altheim-Waldhausen II werden an diesem Tag auf der Anlage in Grüntal-Frutenhof zu Gast sein Ein Termin, den sich die Sportschützen der Region bereits einmal vermerken sollten